
DER SEPTEMBER 2025 IM SCHAUSPIEL STUTTGART

Sehr geehrte Journalistinnen und Journalisten,

mit Horvaths [Zur schönen Aussicht](#) liegt die letzte erfolgreiche Premiere dieser Saison hinter uns, vor uns – nach den Theaterferien – die kommende Spielzeit, in der wir mit drei Premieren noch im September gleich voll durchstarten.

Wir beginnen am 20. September im Kammertheater mit der Uraufführung von Tomer Gardis [Eine runde Sache](#), einer absurden Odyssee und Höllenfahrt durch die deutsche Kultur, die komisch und slapstickartig mit Sprache spielt und mit den Konventionen des Erzählens bricht. Das alles zu großen Teilen in „Broken German“, inszeniert von Noam Brusilovsky, der erstmals bei uns arbeitet.

Wie auch Lucia Bihler, die eine Woche später im Schauspielhaus [Die Welt im Rücken](#) von Thomas Melle zur Premiere bringt, eine hochkomischen und tieftraurige Geschichte. Die Inszenierung nähert sich der komplexen Thematik körperlich-choreografisch, bildstark, sinnlich und musikalisch.

Bereits am 30. September (Achtung, neuer Termin!) findet die Premiere von Peter Weiss' [Die Ermittlung im Landtag von Baden-Württemberg](#) statt – ein ganz besonderes Ereignis für uns. Burkhard C. Kosminski inszeniert das dokumentarische „Oratorium“ mit 17 Spieler*innen unseres Ensembles, die nächsten Vorstellungen finden dann im Landgericht Stuttgart statt.

Am 21. September feiern wir das alljährliche große [Theaterfest](#) der Württembergischen Staatstheater mit abwechslungsreichen Angeboten für jedes Alter und Kostproben aus allen drei Sparten. Um 18:00 gibt es dann im Schauspielhaus noch einmal die Gelegenheit, [Holzfällen](#) von Thomas Bernhard zu erleben, das Gastspiel des Burgtheaters von und mit Nicholas Ofczarek und der Musicbanda Franui. Die ersten beiden Termine im Frühjahr waren schnell ausverkauft.

Den vollständigen Spielplan finden Sie wie immer auf unserer [Homepage](#). Bitte beachten Sie, dass die Vorstellungen im Kammertheater ab der nächsten Spielzeit in der Regel wie im Schauspielhaus bereits um 19:30 beginnen werden.

Vielen Dank für Ihr Interesse an unseren Produktionen in dieser Spielzeit und für die schöne Zusammenarbeit. Ich wünsche Ihnen einen erholsamen und schönen Sommer und freue mich darauf, Sie im September wiederzusehen!

Mit herzlichen Grüßen

Ihre
Julia Schubart